

## Rechenschaftsbericht 2023 für das Lobbyregister

Ende 2023 hatte Sisters bundesweit 622 Mitglieder. Im Jahr 2023 gab es 98 Neumitglieder und 26 Austritte.

Im Geschäftsjahr 2023 hat SISTERS e.V. 57 verschiedene Frauen finanziell unterstützt.

Im Jahr 2023 hatten wir 120 Beratungen von Frauen und 70 Fachberatungen im Netzwerk.

Karen Ehlers hat am 19.07.2023 an einer Podiumsdiskussion in Pforzheim begleitend zur Ausstellung „Gesichtslos“ teilgenommen hat. Weiterhin hat sie in einer Online-Veranstaltung der neugegründeten Ortsgruppe München am 14.11.2023 den Verein vorgestellt.

Sabine Constabel hat gemeinsam mit Aussteigerin Sonja und der Juristin und Aktivistin Sandra Norak diverse Schulveranstaltung zur Aufklärung der Loverboymethode in Ludwigsburg durchgeführt. Weiterhin hat sie gemeinsam mit Marie Kaltenbach an einem Gespräch anlässlich der Vernissage zur Ausstellung „Gesichtslos – Frauen in der Prostitution“ 09.02.2024 teilgenommen. Am 22.06.2023 nahm sie an einem Gespräch mit der SWR-Redakteurin Stefanie Meinecke im Stadtpalais Stuttgart teil. In diversen Veranstaltung von Frauenclubs wie Soroptimisten, Innerwheel, etc. hat sie auf die Lage im Prostitutionsgewerbe aufmerksam gemacht und den Verein beworben.

Gemeinsam mit Leni Breymaier hat Sabine Constabel am 25.10.2023 in Ludwigsburg im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Ethik im Dialog“ an einer Podiumsdiskussion zum Prostituiertenschutzgesetz teilgenommen.

Leni Breymaier hat weiterhin diverse Veranstaltungen (z.B. am 24.11.2023 in Augsburg) begleitet, bei denen ihr Film „Freier Wille“ gezeigt wurde. In Ravensburg hat sie am 29.07.2023 an einer Diskussionsrunde zur Finissage der Ausstellung Gesichtslos das Nordische Modell vorgestellt.

Am 18.06.2023 hat Leni Breymaier in Bad Soden an einer Podiumsdiskussion zu „Frauen und Gewalt – eine gesellschaftliche Verantwortung“ teilgenommen.

Am 30.11.2023 hat Leni Breymaier in der SWR Sendung „Zur Sache Baden-Württemberg“ an einem Streitgespräch mit dem Stuttgarter Bordellbetreiber John Heer teilgenommen. Ein weiteres Streitgespräch führte sie am 18.09.2023 im Deutschlandfunk mit einer Sexarbeiterin.

Sisters hat aktuell 10 aktive Ortsgruppen in folgenden Städten:

Hamburg, Berlin, Dortmund, Düsseldorf, Frankfurt, Koblenz, Chemnitz, Leipzig, Dresden und München

Im Jahr 2023 hat Sisters 53.144,72€ an Spenden eingeworben.

Mitgliedsbeiträge machten 30.302,65€ aus und Geldauflagen wurden uns in Höhe von 3.705,00€ zugewiesen.

Auf der Ausgabe Seite haben wir 84.707,92€ verbucht. Hiervon entfielen 61.439,81€ auf die Hilfe für Aussteigerinnen.



## FÜR DEN AUSSTIEG AUS DER PROSTITUTION! E.V.

Johannesstr. 13  
70176 Stuttgart  
[www.sisters-ev.de](http://www.sisters-ev.de)  
[mail@sisters-ev.de](mailto:mail@sisters-ev.de)

Vorstand i. S. d. §26 BGB  
(einzelvertretungsberechtigt):

- Sabine Constabel
- Leni Breymaier
- Karen Ehlers

Eingetragen beim Amtsgericht Stuttgart,  
VR 721814

Spenden an:  
BW Bank  
IBAN: DE93 6005 0101 0004 0715 09  
BIC: SOLADEST600

Finanzamt Stuttgart  
Steuernummer: 99059/31460



[www.rotlichtaus.de](http://www.rotlichtaus.de)  
[info@rotlichtaus.de](mailto:info@rotlichtaus.de)